

ACTIVIDADES DE LA ASOCIACIÓN DE FAMILIAS DE LA EFA

A lo largo del presente curso se están teniendo en la EFA distintas actividades encaminadas a la formación profesional y cultural de las familias pertenecientes a la Asociación del Centro y de todos aquellos que se identifiquen con el proyecto del mismo.

Una de ellas es la promovida por las madres de alumnos, que se está teniendo desde el pasado mes de octubre, y que se prolongará hasta el mes de junio.

Se ha incluido en esta actividad un interesante curso de artesanía, dirigido por Francisca Camacho –madre de un alumno de 2.º curso de Manzanares–, distintas conferencias dirigidas a la formación y promoción de la mujer y actividades culturales, entre las que se destacan diversas visitas, asistencias a obras de teatro, una de ellas en el Palacio de la Zarzuela de Madrid, etc.

En el mes de junio se impartirá un curso de gastronomía por monitoras de la firma NESTLE.



COSTUMBRE Y TRADICIÓN

Como ya es costumbre durante todos los años, el Viernes Santo, la antigua carretera se llena de público que se dirige a la Ermita del Cristo de las Agonías. Un buen día acompañó este año al caminante a ejercitar las piernas.

Y una tradición va unida a otra, aunque actualmente no se realice completa, me refiero a las cruces de las estaciones, seguro estoy que no se rezan y muchos ni sabrán para que son.



CONCIERTO DE ÓRGANO

No quiero caer en falta si digo que es la primera vez que en el escenario de la Casa de la Cultura se celebra este acto, resultando francamente estupendo. Un concierto de órgano a cargo de Petra López Jiménez, Eva Espinar López y Ana Rosa Espinar López, la madre con sus dos hijas.

Interpretaron obras populares, veintiocho piezas musicales desde "Diana" de Paul Anka, hasta "Ave María" de F. Schuvert.

Tanto en Ciudad Real capital, como en distintos pueblos de la provincia ya se han interesado por ellas, con un rotundo éxito, invitándolas a participar en cualquier otro momento.

